

市内の中学生が 職場体験に来られました！

2024年10月16日から10月18日の3日間、長崎市内の中学2年生2名の職場体験を受け入れました。3日間の体験を終え「楽しかったです」と笑顔で帰っていただけて、ほっとすると共に、私たちも初心に戻り多くのことを気づき学ぶことができました。

今後もこのような取り組みを通して、地域貢献活動・次世代育成支援に努めてまいります。



本部にて

様々な場面で金融機関が暮らしに関わりあることを学び、金融機関の役割や機能について学習しました。「お金を使う・貯める・借りる」の流れを考え、将来に役立つお金の知識を学びました。また、模擬通帳の作成や、模擬紙幣で札勘（お金を数えること）の練習をしました。

本店営業部にて

店内では接客業務の見学や、職員と一緒に入出金機の操作を行いました。店外では営業担当者に同行しての集金業務や、各営業店への配送業務など金融機関の仕事を体験しました。また、1億円（模擬紙幣）を実際に持ち、重さを体感しました。



皆さんがお客様のことを考えて働いていて、全ての仕事には見えない努力が必要だということ学びました。職場体験のおかげで責任を持って行動できるようになりました。

今回の職場体験を通して学んだことを是非
これからの学生生活に生かしてください。

お疲れ様でした！！